



Agricultores franceses amenazan con escalar las protestas

Description

La Federación Nacional de Sindicatos de Agricultores de Francia (Fnsea), la principal organización del gremio, amenazó hoy con volver con fuerza a las calles este mes ante las promesas incumplidas del gobierno.

Es perfectamente posible que regresemos rápido a la acción, advirtió en declaraciones a la cadena RTL el presidente del sindicato, Arnaud Rousseau, quien aseguró que los trabajadores del campo no están dispuestos a seguir esperando.

De acuerdo con el dirigente, los agricultores no quisieran tomar como rehenes a las fiestas de fin de año, pero pudieran verse obligados.

Ya no sé cuántos ultimátums hemos dado y lo cierto es que no estamos dispuestos a seguir esperando, dijo en alusión a reclamos del sector como mayores ingresos, el combate a la competencia desleal y la eliminación de normas y trámites burocráticos.

En las últimas semanas, la Fnsea, Los Jóvenes Agricultores, la Coordinadora Rural y otros sindicatos retomaron el movimiento de protestas, con banderas como el rechazo al acuerdo de libre comercio entre la Unión Europea y el Mercosur, esgrimiendo un resultado desventajoso con la importación de carne y otros productos procedentes de Argentina, Brasil, Uruguay o Paraguay.

Si bien las movilizaciones no alcanzaron la magnitud de las realizadas a principios de año, cuando los bloqueos de autopistas con tractores pusieron en jaque al país, generan inquietud en las autoridades.

Las amenazas de los agricultores llegan en un escenario político tenso, tras la renuncia la semana pasada del censurado primer ministro Michel Barnier y su gabinete y las expectativas de que sea nombrado su sustituto en las próximas horas.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024